



Por presupuesto para la educación La juventud tomó las calles

Gobierno desfinancia educación

* PLN impulsa educación privada

Los estudiantes de enseñanza media tomaron las calles de San José en un gigantesco desfile el pasado jueves 15 de octubre.

Los Estudiantes, representados en sus gobiernos estudiantiles, y con el apoyo de la Federación de Estudiantes de Segunda Enseñanza (FESE) y la Asociación de Profesores de Segunda Enseñanza (APSE), se dirigieron a la Asamblea Legislativa para oponerse al recorte en el presupuesto para educación previsto para 1988 y exigir, al mismo tiempo, un justo financiamiento.



Mario Mondol

El dirigente de la APSE, Lic. Mario Mondol, dijo que la política económica del Gobierno tiende a privatizar la educación. Denunció que la carga económica que corresponde a los hogares costarricenses es cada vez más grande.

Amplia información en páginas centrales

Programa de vivienda:
más propaganda
que realizaciones

(Información en página 13)

CPT exige ₡1400
de revaloración salarial

(Información en página 11)

Sindicatos se organizan
contra la privatización
y desnacionalización
de servicios públicos

(Información en página 11)

Campesinos piden cuentas al IDA

La situación que viven los campesinos del asentamiento El Indio en Guápiles, cuando se les pretende obligar a pagar altos precios por sus parcelas y además el IDA no les tramita su respectivo título de propiedad, es una muestra más de la incapacidad oficial para atender problemas agrarios, que obliga a los hombres del campo a adoptar acciones de fuerza.

(Información en página 2)



Ricardo Araya, secretario general de la FENAC, fue llamado por los campesinos para que los asesorara en su lucha.